

MINUTA NÚMERO 3
SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA
COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y OBRA PÚBLICA
PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL
REUNIÓN CELEBRADA EL 27 DE FEBRERO DE 2019

PRESIDENCIA DEL DIPUTADO J. GUADALUPE VERA HERNÁNDEZ

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en el recinto oficial del Congreso del Estado se reunieron la diputada y los diputados que integran la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública de la Sexagésima Cuarta Legislatura para llevar a cabo la reunión previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo: - -

La secretaría pasó lista de asistencia. Se comprobó el quórum legal con la presencia de la diputada Ma. Guadalupe Guerrero Moreno; y de los diputados Juan Antonio Acosta Cano, Israel Cabrera Barrón y J. Guadalupe Vera Hernández. Se registró la inasistencia del diputado Miguel Ángel Salim Alle, misma que se calificó de justificada por la presidencia, en virtud del escrito remitido previamente. - - - - -

Comprobado el quórum legal, se consignó la hora de inicio de la reunión a las diez horas con veinticinco minutos del veintisiete de febrero de dos mil dieciocho. - - - - -

Se dio lectura al orden del día; mismo que al ser sometido a consideración, resultó aprobado por unanimidad, sin discusión. - - - - -

En el desahogo del segundo punto del orden del día, previa dispensa de su lectura aprobada por unanimidad, sin discusión, se aprobó en los mismos términos la minuta número dos, levantada con motivo de la reunión verificada el treinta y uno de octubre de dos mil dieciocho. - - - - -

En el desahogo del tercer punto del orden del día se dio cuenta con los escritos a través de los cuales: **a)** El secretario general comunica el acuerdo de enterados al comunicado enviado en relación al día y hora en que sesionará la Comisión. Se dictó acuerdo de enterados; **b)** El secretario general comunica el acuerdo de enterados al comunicado enviado por esta Comisión al órgano de gobierno, para la participación del presidente en el Séptimo Foro de Normatividad de Obra Pública. Se dictó acuerdo de enterados; **c)** El secretario general comunica el acuerdo de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, en relación a las invitaciones que reciban las comisiones permanentes para participar en algún evento. Se dictó acuerdo de enterados; **d)** El secretario general comunica el acuerdo de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, en relación al análisis del paquete fiscal dos mil diecinueve. Se dictó acuerdo de enterados; **e)** El secretario general comunica el acuerdo aprobado por la Junta de Gobierno y Coordinación Política, en relación a las convocatorias a reuniones de Comisión. Se dictó acuerdo de enterados; **f)** El director de Asuntos Jurídicos del Congreso del Estado remite tarjeta informativa sobre los juicios de amparo interpuestos contra leyes expedidas por el Congreso y dictaminadas por esta Comisión, correspondientes al mes de octubre. Se dictó acuerdo de enterados, la información queda a disposición de la diputada y los diputados integrantes de la Comisión; e **g)** El Director de Asuntos Jurídicos

del Congreso del Estado informa que, por lo que respecta a los meses de noviembre y diciembre, no se dio movimiento alguno en relación al reporte enviado en el mes de octubre del año pasado, de los juicios de amparo interpuestos contra leyes expedidas por el Congreso y dictaminadas por esta Comisión. Se dictó acuerdo de enterados. - - - - -

En el desahogo del cuarto punto del orden del día se dio cuenta con la propuesta de punto de acuerdo formulada por la diputada y el diputado integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, a efecto de formular un respetuoso exhorto al titular del Poder Ejecutivo del Estado de Guanajuato, para que informe si se dio cumplimiento al artículo séptimo transitorio del decreto trescientos treinta y tres, publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado número doscientos trece, segunda parte, de fecha cinco de diciembre de dos mil diecisiete, referente a la expedición del inventario de especies vegetales nativas. Se registraron las intervenciones de la diputada y los diputados integrantes de la Comisión. Como parte de la metodología para el estudio y dictamen de la propuesta se acordó por unanimidad solicitar información a la titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial, en un plazo de diez días hábiles, sobre el estatus que guarda la elaboración del inventario de especies vegetales nativas. - - - - -

En el desahogo del quinto punto del orden del día, previa dispensa de su lectura aprobada por unanimidad, se aprobó en los mismos términos el plan de trabajo de la Comisión, con las propuestas formuladas por el diputado Israel Cabrera Barrón consistentes en incluir como acciones la revisión de las disposiciones relativas a los permisos de usos de suelo, en los ordenamientos que lo contemplen; y reuniones con el Instituto de Planeación, Estadística y Geografía del Estado de Guanajuato y los colegios de notarios. La presidencia indicó que se haría del conocimiento de la Junta de Gobierno y Coordinación Política el plan de trabajo aprobado.- - - - -

En el punto del orden del día relativo a asuntos generales, no se registraron intervenciones. - - - - -

Agotados los asuntos listados en el orden del día la presidencia levantó la reunión a las diez horas con cuarenta y cinco minutos, e indicó que se citará para la siguiente por conducto de la secretaría técnica. - - - - -

J. GUADALUPE VERA HERNÁNDEZ
Diputado Presidente

JUAN ANTONIO ACOSTA CANO
Diputado Secretario